

# 二目川自治会だより

平成28年5月1日発行（第337号）

<http://futamegawa.web.fc2.com/>

## ◎地震への備え、大丈夫ですか

4月14日(木)に始まった熊本地震、二目川地区も大きな揺れに何回も襲われました。特に16日(土)午前1時15分頃の地震は、とても揺れが大きく、その後眠れなかつた方も多いかったのではないでしょうか。

自治会には避難所を明治小学校に開設したとの連絡が入りました。早速、班長連絡網で被害の有無を確認するよう連絡しました。班内を回って、状況を調べてくれた班長さんもいました。一人住まいの方に、「大丈夫かえ」と声を掛けられた方もいたようです。幸いにも「被害なし」の連絡で、ほっと胸をなぜ下ろした次第です。自治会役員も、車で地区内を調べて回りました。被害箇所の確認はできませんでした。落ち着いてから、避難場所である明治小学校に行ってみました。一人だけ揺れが烈しくて眠れなかつたということで避難していました。

これで収束すると考えていましたが、ご承知のように地震が続発しています。地震に対する対策を真剣に考えなければならないと思ったのです。自治会では避難経路、集合場所は設定しています。しかし、どれくらいの区民が自覚しているのでしょうか。災害用備品につきましても、炊き出し釜、ジャッキ、発電機等、最低限の物は揃えていますが、まだまだ不十分です。

本年度の総会の事業計画7で、

防災意識の向上・徹底

- ・防災マップを活用し、防災意識の向上・徹底を図ると共に、防災備品・防災倉庫の充実に努める。防災に関する学習会を年1回開く。

が承認されています。この事業については、全身全霊で取り組んでまいります。「備えあれば憂いなし」大きな地震が起きないことを祈るのみです。

（独り言）

阪神淡路大震災の時、神戸の小学校で教頭をしていた友人がいました。教頭は学校の管理者、何週間も家に帰ることなく避難者の対応に当たりました。避難者の苦言は全て学校へ。結果として、友人は、心臓病を患いました。事前準備と強い精神力を養っておこうと強く思いました。福島、熊本にも友人がいて、心を痛めています。

## ◎無事に終了、水分神社春季大祭

4月10日(日)二目川水分神社の春季大祭が行われ、盛大な中に無事終了することができました。班長さん、川友会、子ども会、さんゆう若竹会の皆さん、



沿道で声援を送って頂いた方々等、多くの方々のご支援の賜であると深く感謝しているところです。誠にありがとうございました。

今年も、「参加者が多かった」「若い人の姿が目立った」「子どもが活動的であった」等の声を聞いています。反省点として、戸数が増えた今、正午の出発では、17時神社帰着は無理ではないかという声も出ています。安全第一を考え、次年度への課題とします。

## ◎明治地区体育祭 5月15日(日) 9時より

明治地区体育協会主催の第38回明治地区体育祭が、5月15日(日)午前9時より明治小学校(昨年は明治北小)で行われます。この体育祭は、各自治会の対抗戦です。勝つことも大切ですが、互いの親睦を深めることも目的としています。怪我をしないことを第一に考え、五月の一日を楽しみましょう。

5月1日付けの市報と一緒に、各戸にプログラムを配布しています。

## ◎新体育部長に佐々木氏

太神孝三氏が退任され、これまで空白がありました体育部長に、体育委員の中から、23班の佐々木留吉氏が選任されました。宜しくお願ひいたします。太神様、2年間ご苦労様でした。

## ◎ご冥福をお祈りいたします

5班 荒木 征治 殿 (78歳) 3月29日 死去

11班 安部 静雄 殿 (95歳) 4月16日 死去

## ◎香典返し寄付

上記安部静雄殿の香典返しとして、安部良子様より二目川自治会へご寄付いただきました。誠にありがとうございました。

## ◎5月の主な行事

4月27日(水) 婦人会主催「ゴキブリ団子作り」14:00～ 二目川公民館  
※持ち物、準備物なしです。

5月 1日(金) 班長、体育委員合同会議 19:00～ 二目川公民館

9日(木) 胃ガン検診 9:00～10:00 明治公民館

15日(日) 第38回明治地区体育祭 9:00～ 明治小学校

20日(金) 挨拶運動 7:00～